

# ALFABETIZACIÓN FINANCIERA DIGITAL PARA LA INCLUSIÓN SOCIOECONÓMICA Y LA EQUIDAD (DIGFINLIT)



2023-1-LT01-KA220-ADU-000151748

### ¡Bienvenidos al cuarto boletín informativo del proyecto DigFinLit!

En este boletín encontrarán las últimas noticias sobre los resultados del proyecto DigFinLit, su progreso y los últimos pasos a seguir.



## Fomentando decisiones financieras digitales inteligentes.

El proyecto DigFinLit ha llevado a cabo con éxito las actividades piloto de los paquetes de trabajo 2 y 3 con 120 participantes, el taller motivacional "¿Estoy preparado para tomar buenas decisiones financieras digitales en mi vida?" y la plataforma de aprendizaje en línea, donde se probaron todos los materiales y resultados del proyecto.

La respuesta fue muy positiva, mostrando claras mejoras conocimientos y habilidades de los participantes, así como una excelente valoración general. Estamos encantados con estos resultados y esperamos que los recursos DigFinLit continúen implementándose y expandiéndose a otros países en el futuro.

Taller motivacional

Plataforma digital de aprendizaje en línea









## **Eventos Multiplicadores**

Se han llevado a cabo con éxito cuatro eventos multiplicadores en todos los países socios, involucrando a estudiantes adultos de diversos orígenes y llegando a un público amplio y variado. Estos eventos han desempeñado un papel clave en la difusión de los resultados del proyecto, la promoción de la inclusión digital y financiera, y la sensibilización sobre la importancia del aprendizaje permanente en el mundo digital actual.

Visita el canal de Youtube y descubre todos los vídeos del proyecto DIGFINLIT













## **CONFERENCIA FINAL EN KAUNAS**





El martes 21 de octubre de 2025 tuvo lugar una conferencia internacional en la mansión Raudondvaris (Kaunas, Lituania), que marcó la conclusión del proyecto Erasmus+ "Alfabetización financiera digital para la inclusión socioeconómica y la equidad" (DigFinLit).

En los últimos dos años, socios de Lituania, Chipre, Austria y España han colaborado para crear recursos de aprendizaje innovadores destinados a ayudar a las personas adultas a mejorar sus competencias digitales y financieras, fomentando así una mayor inclusión social y económica.

Durante la conferencia, los socios del proyecto presentaron los principales resultados de la iniciativa DigFinLit, destacando la nueva plataforma de aprendizaje desarrollada como resultado clave, junto con otras herramientas prácticas y materiales de formación diseñados para empoderar tanto a quienes aprenden como a quienes educan a personas adultas.

El proyecto DigFinLit deja un importante legado de colaboración, innovación y compromiso con la educación inclusiva y el empoderamiento digital.

# ÚLTIMA REUNIÓN TRANSNACIONAL - KAUNAS



El 22 de octubre de 2025, los socios de DigFinLit se reunieron en el Centro de Educación de la Región de Kaunas para la reunión de clausura del proyecto. Representantes de KRSC, SIF, Acción Laboral, Die Berater y CSI se congregaron para revisar el progreso y definir las tareas finales antes de la finalización del proyecto.

Las conversaciones se centraron en los últimos pasos y las actividades de finalización, y se revisaron los resultados de la prueba piloto. Asimismo, se compartieron ideas sobre cómo superar desafíos como la participación y el acceso digital.

La reunión concluyó con el compromiso de garantizar que los resultados de DigFinLit sigan siendo accesibles e impactantes más allá de la finalización del proyecto.





#### VISITA NUESTRA WEB Y NUESTRAS REDES SOCIALES PARA Descubrir todo sobre el proyecto digfinlit!

Financiado por la Unión Europea. Las opiniones y puntos de vista expresados son, sin embargo, responsabilidad exclusiva del/de los autor(es) y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Nacional (AN). Ni la Unión Europea ni la AN se responsabilizan de ellas.

